

# CAUDAN



BULLETIN

*Septembre Decembre 84*

PAROISSIAL

PAROISSIENS DE CAUDAN ,

Comme chaque année , le numéro de Septembre-Octobre du bulletin paroissial sera remis à toutes les familles .

Vous y trouverez des renseignements importants concernant :

- LA CATECHESE
- LES MESSES DU DIMANCHE
- LA PERMANENCE AU PRESBYTERE
- LES MOUVEMENTS D'ACTION CATHOLIQUE
- LE SECOURS CATHOLIQUE
- LE C.C.F.D.
- LES EQUIPES LITURGIQUES
- LA CHORALE PAROISSIALE
- LA PREPARATION AUX SACREMENTS :  
    BAPTEME et MARIAGE
- LE DENIER DU CULTE

Après les deux mois de vacances et les congés annuels , tous ont repris le chemin de l'école ou le travail . Pour les uns et les autres , la reprise a été peut-être un peu pénible . Elle ne s'est pas faite non plus sans quelque inquiétude ou appréhension . Il est vrai que les temps sont particulièrement difficiles pour un certain nombre de foyers .

Depuis l'an dernier , des familles se sont installées sur le territoire de Caudan . Nous leur souhaitons la bienvenue .

A toutes et à tous , bonne année scolaire .

Pour participer davantage à la vie  
de la communauté chrétienne de  
C A U D A N

ABONNEZ-VOUS AU BULLETIN PAROISSIAL

Il paraît habituellement le premier dimanche du mois .  
Vous le recevrez , soit par la poste , soit par la  
personne chargée de le distribuer dans votre quartier .

- Abonnement ordinaire : 25 frs
- Abonnement par la poste : 30 frs
- Abonnement de soutien : 40 frs

Paroisse de CAUDAN - CCP 81 70 P - NANTES

# CATÉCHÈSE

La catéchèse reprendra le

mercredi 26 septembre ,

uniquement pour ceux qui l'ont suivie l'année ou les années passées . Ceux qui ont été inscrits depuis le début de septembre 84 ou le seront prochainement , devront attendre des précisions , exception faite , bien sûr , pour les enfants nouvellement inscrits mais qui ont suivi la catéchèse ailleurs qu'à Caudan .

SONT INVITES A SE RASSEMBLER  
CE MERCREDI 26 , SUR LE PARKING DU PRESBYTERE .

A 10 HEURES :

Les enfants de :

CE2 ( ayant déjà fait une année de catéchèse )

CM1

CM2

6ème

## Remarques

- Ce rassemblement n'intéresse pas pour le moment les enfants des écoles St Joseph et Ste Anne .
- Les enfants nés en 1973 feront en fin d'année scolaire leur Profession de Foi , à condition qu'ils aient suivi le catéchisme pendant 4 années .
- Tous les enfants nés en 1972 , qu'ils soient en 5ème ou dans une autre classe , seront invités , dans le courant d'octobre à une réunion . Ils donneront suite à cette invitation s'ils désirent se préparer au sacrement de

CONFIRMATION

## INSCRIPTIONS

Qui doit-on inscrire ?

- Les enfants nouvellement arrivés dans la paroisse , même s'ils ont suivi le catéchisme ailleurs . Dans ce cas , on devra fournir un certificat de présence au catéchisme , éventuellement de première communion .

- Les enfants qui viennent d'entrer en C.E.1 , ou en C.E.2 s'ils n'ont pas été inscrits l'an dernier .

Cette inscription est à faire pour tous les enfants , quelle que soit l'école fréquentée .

Les inscriptions sont reçues au presbytère , de préférence au cours de la matinée .

# MESSES

DIMANCHE

- Samedi soir

à 18 h 30

- Dimanche à

8 h 30 et

10 h 30 .

DEMAINE

- Mardi , mercredi , jeudi et vendredi

à 7 h 30 .

- Mardi et vendredi ,

à 9 h 30 .

Sur semaine , la messe se dit dans le petit oratoire , près de la sacristie .

## PERMANENCE

La permanence, au presbytère, est assurée tous les jours. Nous vous conseillons de vous présenter, de préférence, le matin.

A partir de 14 heures, les prêtres de la paroisse sont souvent pris par des activités extérieures.

Pratiquement, voici les heures de visite conseillées :

- De 9 heures à 12 heures.
- De 18 heures à 19 heures.

On peut toujours téléphoner pour s'assurer de la présence d'un prêtre  
Tel : 05 71 24

A noter aussi que la matinée du mercredi est consacrée à la catéchèse. Il est donc préférable, en dehors des cas urgents, de ne pas faire de visites le mercredi matin.

nous attachons une importance particulière à l'Action Catholique : générale et spécialisée.

### ADULTES

- ACGF ( Action Catholique Générale Femmes )
- VEEA ( Vivre Ensemble l'Evangile Aujourd'hui )
- CMR ( Chrétiens en Monde Rural )
- ACO ( Action Catholique Ouvrière )

### JEUNES

- JOC et JOCF

### ENFANTS

- ACE ( Action Catholique de l'Enfance )  
Triolo - Fripounet - Perlin .

### VIE MONTANTE

- Réunion mensuelle de l'équipe au presbytère, habituellement le 3ème vendredi du mois, à 14 h 30. Elle est suivie de la messe .

## ACTION CATHOLIQUE

" L'apostolat des laïcs est une participation à la mission de l'Eglise : à cet apostolat, tous sont appelés par le Seigneur lui-même en vertu du baptême et de la confirmation . "

Vatican II

Si nous essayons de tout faire pour que puisse s'exercer cet apostolat,

## S.O.S.

La section du Secours Catholique, en lien avec le permanent de Lorient, essaye de repérer et de solutionner les cas particulièrement douloureux.

Ceux qui seraient intéressés par cette oeuvre peuvent s'adresser au presbytère ou à la responsable :  
Madame Le Costevéc .

## C.C.F.D.

Si le Carême est un temps fort dans l'action que mène le Comité Catholique contre la Faim dans le monde et pour le Développement des peuples, celui-ci a aussi des activités diverses au cours de l'année.

La section locale vous invite à y participer.

Pour tous renseignements, s'adresser au presbytère ou au responsable :

Mr Lucien KIRION

## CHORALE

Si la chorale paroissiale se manifeste surtout à l'occasion des grandes fêtes : Noël, Pâques, Confirmation, Profession de Foi ...., son rôle est aussi d'aider à l'animation des offices.

Il serait très souhaitable qu'aux anciens, viennent s'adjoindre des nouveaux : enfants, jeunes et adultes. Nous faisons appel à toutes les bonnes volontés.

Les répétitions se font généralement le mardi soir, à 20 h 15, dans les salles de réunion du presbytère.

La première rencontre sera annoncée à l'église.

## LITURGIE

La première réunion de l'année des équipes liturgiques n'est pas encore fixée. Elle sera annoncée à l'église.

Sont invités à cette rencontre, les membres des équipes, mais aussi toutes les personnes qui aimeraient en faire partie.

Au cours des réunions d'année - elles se font habituellement le lundi soir - les membres de l'équipe préparent et prennent en charge les deux dimanches qui suivent la rencontre : animation et lectures.

Ils réfléchissent particulièrement sur les textes d'un dimanche ; réflexion dont s'inspire le prêtre pour l'homélie et la prière universelle.

## BAPTÊME

## MARIAGE

Rappelons qu'il est demandé

- Aux parents qui désirent le BAPTÊME d'un enfant, d'en faire la demande, si possible, UN MOIS avant la date fixée pour la cérémonie.
- Aux jeunes qui désirent se marier à l'église, de se présenter devant un prêtre, TROIS MOIS avant la célébration du mariage.

Deux questions essentielles à se poser, par les parents du candidat au baptême et par les fiancés :

- Que représente pour nous le sacrement que nous demandons à l'Eglise ?
- Quel engagement prenons-nous ?

Un prêtre aidera les uns et les autres à y répondre .

QUELQUES REFLEXIONS  
A PROPOS DU BAPTEME

Faut-il rappeler que le baptême , même lorsqu'il s'agit de tout petits enfants , n'est pas une simple formalité administrative ?

Le baptême , accueil des nouveaux baptisés dans la communauté chrétienne , est la " toute première étape d'un cheminement qui doit durer leur vie entière et les conduire , pas à pas , vers une communion de plus en plus grande avec le Seigneur , en attendant que cette communion s'épanouisse définitivement dans son Royaume . "

LE BAPTEME D'UN ENFANT EST DONC UN ENGAGEMENT QUI COMPORTE DES EXIGENCES .

" En demandant le baptême pour leur enfant , les parents s'engagent par le fait même à lui donner , ou du moins à lui faire donner dans la communauté chrétienne une éducation religieuse , sinon cette démarche serait DEPOURVUE DE SENS . La formation religieuse est logiquement liée au baptême ... "

Mgr Boussard

" Des garanties doivent être observées pour que le don du baptême puisse se développer par une véritable éducation de la foi et de la vie chrétienne , en sorte que le sacrement atteigne sa totale vérité . Elles sont normalement fournies par les parents ou la famille proche , bien que diverses suppléances soient possibles dans la communauté chrétienne .

Mais si ces garanties ne sont pas sérieuses , on pourra être amené A DIFFERER LE SACREMENT , MEME LE REFUSER SI ELLES SONT NULLES . "

Document approuvé par le pape

DENIER DE  
L'ÉGLISE

L'évêque de Vannes rappelle à tous les fidèles du diocèse l'objectif de la participation dite DENIER DU CULTE , qui leur est demandée chaque année :

FOURNIR AUX PRETRES LES MOYENS DE LEUR APOSTOLAT AU SERVICE DE TOUS .

Le don est libre et volontaire . Chacun donne ce qui lui semble juste , apportant ce qu'il peut pour le service de tous .

Nous demandons aux foyers de la paroisse qui désirent marquer leur attachement à la communauté chrétienne , de répondre à l'appel ici adressé , le plus tôt possible .

Nous avons choisi de ne pas mettre d'enveloppe dans le bulletin .

Rappelons aussi que chez nous , comme en d'autres paroisses , outre la quête du Denier du Culte , il y a une seconde pour les besoins de la paroisse .

Pratiquement , vous mettez votre offrande dans une enveloppe et la déposez soit dans la corbeille le dimanche à la messe , soit au presbytère .

AU NOM DE TOUS LES PRETRES DU DIOCESE , SOYEZ REMERCIÉS .

MOUVEMENT  
PAROISSIAL

BAPTEMES

JUILLET

- Le 1er : Pierre BOITARD - Kerfléau  
fils de Pierrick et de Chantal  
LE PEN . Par. David Ricciotti ,  
Mar. Sophie Hervé .
- Le 1er : Anthony BOURDIN , Rest-  
En-Drezen , fils de Joseph et de  
Monique TROADEC . Par. Philippe  
Rieux , Mar. Sylvie Bourdin .
- Le 1er : ANAIS BOURIC , Rest-en-  
Drezen , fille de Pierre et de  
Mireille LE CALVAR . Par. Rémi Le  
Calvar , Mar. Laurence Bouric .
- Le 7 : Damien LE BIHAN , fils de  
Alain et de Marie-Laure MARGUERITE  
Par. Laurent Le Païh , Mar. Clau-  
dine Marguerite .
- Le 8 : Florian RICHARD , Cité de  
Kério , fils de André et de Brigit-  
te HARNOIS . Par. Hervé Le Vaguere-  
se , Mar. Cécile Cruaud .
- Le 8 : Réjane KERGOSIEN , fille de  
Jean-Luc et de Anne-Marie LE BAYON  
Par. Yves Bugeon , Mar. Martine  
Kergosien .
- Le 14 : Julie EVANNO , Penhouet .  
fille de Serge et de Maryannick  
NICOLAS . Par. Gilles Lancelot ,  
Mar. Françoise Evanno .
- Le 15 : Marie LANNON , ZAC Kério  
fille de André et de Annie EVAIN .  
Par. Jean Michel Gourbil , Mar.  
Renée Léost .
- Le 15 : Amélie PUSTOC'H , fille  
de Christian et de Mireille GAC .  
Par. J.P. Padellec , Mar. Véronique  
Pustoc'h .
- Le 19 : Sophie LE FLOCH , Kerbé-  
ban , fille de Yves et de Christi-  
ane CHARPENTIER . Par. André  
Mischler , Mar. Anne Le Floch .
- Le 22 : Tangi TREHIN , fils de  
Jean-Yves et de Dominique  
CHARETON . Par. Joël Tréhin , Mar.  
Anne-Christine Bougrier .

- Le 22 : Florian LE FORMAL  
fils de Jean-Pierre et de  
Lisiane JAFFRE . Par. Marcel Le Méc  
Mar. Nadine Coriton .
- Le 29 : Myriam NICOLAS , Kervoter .  
fille de Patrice et de Annick FORNER  
Par. J.Pierre Forner , Mar. Marie-  
Thérèse Nicolas .
- Le 29 : Ronan LE CALLOCH , ZAC de  
Kério , fils de Alain et de Brigitte  
LE BRIZOUAL . Par. Marcel Le Calloch  
Mar. Jocelyne Rigoussen .

AOÛT

- Le 4 : Dimitri VARY , HLM La Riviè-  
re , fils de Raymond et de Marie-José  
LE GUEN . Par. Raymond Le Darz , Mar.  
Denise Le Guen .
- Le 4 : Laetitia LE PEN , fille de  
Jacques et de Henriette ALAIN .  
Par. Romuald Lidec , Mar. Nathalie  
Le Guen .
- Le 5 : Tiphaine BARDOUILLE , Ker-  
guen , fille de Rémi et de Jeanhine  
MOULLAC . Par. Laurent Le Lamer ,  
Mar. Séverine Bardouille
- Le 12 : Patrick LE MAO , Coët-Forn  
Bras , fils de Michel et de Michèle  
PAULO . Par. Olivier Paulo , Mar.  
Carole Le Mao .
- Le 12 : Ludivine JAFFRE , Le Grand  
Moustoir , fille de Jean-Paul et de  
Anne-Martine LE SAUX . Par. Loïc Le  
Saux , Mar. Sophie Jaffré .
- Linda LE SCIELLOUR , fille de  
Pierrick et de Laurence DAIGRE .  
Par. Jean-Charles Daigre , Mar. Mary-  
se Le Bourvellec . Le 12 .
- Le 12 : Fabien LE LEANNEC , Route du  
Manéhic , fils de Pierre et de Béa-  
trice LE BOLAY . Par. Franck Le Bolay  
Mar. Nathalie Kotanian .
- Le 15 : Sébastien LE BORLOCH ,  
Chemin du Beskel , fils de Patrick  
et de Emilienne LE TOULLEC .  
Par. Ange Le Toullec , Mar. Marie  
Laurence Le Borloch
- Le 19 : Nadège LE MENTEC , Lan-cr-  
Groez , fille de Joseph et de Joco-  
lyne ANEZO . Par. Philippe Anézo ,  
Mar. Josiane Thomas .

- Le 26 : Jérôme GILLET , de Mané-Forn , fils de Gérard et de Geneviève FALQUERHO .  
Par. Richard Deléage , Mar. Sylvie Gaudin .
- Le 1er septembre : Marine GREGNIC , Montagne du Salut , fille de Georges et de Chantal VOUIN .  
Par. Didier COPAIN , Mar. Stéphanie Le Tertre .

#### MARIAGES

- 21 juillet : Dominique MORANTIN et Colette RACAT .
- 28 juillet : Gilles LE NEZET et Béatrice GUIGO
- 17 aout : Eric COPPIN et Laurence REDOR
- 25 aout : Gabriel BOUGER et Brigitte COIFFIC .
- 31 aout : Michel YVINEC et Isabelle VENET
- 31 aout : Bernard OLLIER et Danièle TALVAS
- 1er septembre : Lionel RICHARD et Martine LE HEN

#### SEPULTURES

- 3 juillet : Mme Vve LE HUITOUX née Jeanne Flécher ; 66 ans , Kervoter .
- 16 juillet : Mme Vve LE QUERNEC née Marie-Louise Le Mentec , 81 ans , Ker-Flem
- 18 juillet : Mr Jean LE BAIL , Rue Brizeux , 72 ans .

#### DATES A RETENIR

Pour préparer les fêtes de la Toussaint :

SAMEDI 27 OCTOBRE , à 15 heures ,  
Préparation commune suivie de confessions .

LUNDI 29 OCTOBRE , à 20 h 30 ,  
Cérémonie Pénitentielle .

MERCREDI 31 OCTOBRE , à 18 h 30  
Messe de la Toussaint.

JEUDI 1er NOVEMBRE :

Messes à 8 h 30 et 10 h 30

A 14 h 30 , Célébration suivie du cortège au cimetière .

VENDREDI 2 NOVEMBRE : Journée de prière pour les défunts  
Messes à 9 h 30 et 17 heures

#### PRIERE DES GENS PRESSES

Pour venir en aide aux gens pressés et débordés , l'évêque d'Aix-la-Chapelle propose une recette de prière , en trois temps .

- D'abord , au réveil se mettre devant sa glace . Face à celui qui vous regarde , dire : Dieu t'aime . Même si le visage est triste , grincheux et moche . Et puis : Aime ton prochain comme toi-même . Donc , n'oublie pas de t'aimer .
- Puis lire le journal . Ne pas se contenter de s'opprimer : Quel monde ! Mais , mettre ce monde tel qu'il est dans les mains de Dieu . Demander pardon pour le mal , dire sa joie devant les bonnes nouvelles ... s'il y en a .
- Enfin penser à la journée qui vient et à toutes les personnes qu'on rencontrera au cours de cette journée : celles qu'on aime et celles qu'on aime moins . Se dire que Dieu les aime : une prière pour toutes .

Vous avez prié ce matin ...  
Le saviez-vous ?

SOEUR ANNE MARIE

Arrivée à Santiago (Chili) où elle doit passer un peu plus d'un mois avant de rejoindre sa communauté de Lima (Pérou), Soeur Anne-Marie nous donne ses premières impressions. Le bulletin paroissial est heureux de vous en faire connaître l'essentiel.

" J'ai atterri à Santiago le 9 juillet après un bon voyage. Ce fut long : 20 heures de vol, mais tout s'est bien passé. Je m'adapte petit à petit à vivre sur une terre étrangère, à écouter parler, à prier dans une langue étrangère et aussi à essayer de la parler. Ce n'est pas toujours évident. Faire l'expérience d'être étrangère, se dire : c'est moi l'étrangère, enlève beaucoup d'illusions.

Ce qui m'a frappée, c'est l'extrême pauvreté et en même temps l'accueil chaleureux des gens. Pauvreté et ouverture ainsi qu'accueil de l'autre ne sont pas incompatibles ici.

Nous sommes arrivées par temps de pluie et de froid : c'est l'hiver. Dans le quartier où nous avons passé la première semaine, il pleuvait dehors mais aussi dans les habitations. Les abris de jardin en France sont beaucoup mieux que beaucoup de maisons ici. Elles sont en tôles, en planches, en carton, le tout plus ou moins bien rassemblé. Très souvent, une seule pièce pour toute la famille. Quelle différence avec nos belles maisons bretonnes !

Le salaire minimum est de 4000 pesos soit 400 frs français, si vous êtes responsable de famille, de 2000 pesos dans le cas contraire. De plus il y a 80% de chômeurs !

Comment voulez-vous faire survivre une famille avec 400 frs, quand on sait que les aliments de base comme le lait, le pain, le beurre, les oeufs etc... sont aussi chers, si non plus qu'en France !

L'autre jour, une femme se plaignait d'avoir mal à la tête : elle n'avait pas mangé depuis trois jours.

Dans les rues des quartiers populaires, très peu de voitures ; le seul moyen de transport, c'est le bus, mais ce ne sont pas les bus du SIVOM de Lorient. A Santiago, à chaque arrêt, il monte quelqu'un, enfants et jeunes surtout, pour essayer de vendre quelques bonbons, quelques cachets d'aspirine, des vitamines, des images... cela pour gagner quelques pesos pour avoir un peu à manger. Ils montent à un arrêt et descendent à un autre pour aller dans un autre bus....

Une autre expérience est celle d'un marché. C'est vraiment celui du pauvre. Il se passe dans une rue : des vendeurs de chaque côté. Qu'est-ce que l'on vend et par le fait même qu'est-ce que l'on achète ? 5 carottes, 3 oignons etc... C'est la vente à l'unité ; on achète au jour le jour. C'est à celui qui criera le plus fort pour essayer de vendre le peu qu'il a.

A côté de cela, il y a des groupes qui s'organisent pour essayer de se mettre debout, de vivre une vie digne d'un être humain. Le pauvre est très accueillant, il partage beaucoup, il pense que l'autre a plus besoin que lui. Hier matin je suis allée voir un groupe d'hommes de la communauté chrétienne qui faisait le toit de la maison de l'un d'entre eux. Ils sont très solidaires.

Dans l'ensemble le peuple n'est pas triste, il se contente de peu. Il nous donne de bonnes leçons.

Je quitte Antofagasta le 10 août pour rejoindre Santiago. Je quitterai Santiago le mardi 14 pour rejoindre ma communauté de Lima.

Mon premier jour au Pérou, ce sera pour la fête du 15 août.

A chacun et à chacune, je redis toute mon amitié. "

C'EST LE MOMENT DE RENOUELER  
L'ABONNEMENT AU BULLETIN  
PAROISSIAL.

VEUILLEZ LE FAIRE LE PLUS TOT  
POSSIBLE.

MERCI.

# LA PAIX

## UN GRAND BESOIN DE SAGESSE .

" La paix est menacée là où le bien-être intégral de la personne humaine n'est pas reconnu , promu , sauvegardé ; là où des êtres humains ne sont pas respectés dans leur dignité et leur valeur uniques ; là où ils sont subordonnés à des intérêts préconçus et à l'ambition du pouvoir sous toutes ses formes ; là où les pauvres sont exploités par les riches , les faibles par les forts , les simples par les gens habiles et sans scrupule .

La paix est menacée là où la personne humaine est victime du progrès scientifique et technologique au lieu d'être la bénéficiaire des possibilités merveilleuses offertes par le progrès et le développement authentiques que l'homme tire de l'univers .

La paix est menacée par les événements : mais ces événements eux-mêmes reflètent les causes profondes qui sont étroitement liées à l'attitude du coeur humain .

Il y a un grand besoin de repenser les politiques et les priorités de base .

En cette époque de l'histoire , on a un grand besoin de sagesse . On a de moins en moins de possibilité de miser sur le bien-être de la famille humaine . La seule option est un dialogue sincère et une collaboration réciproque , pour la construction d'un ordre plus juste dans le monde .

Jean Paul II .

Je comprends et je respecte ceux qui ont le courage d'exploiter d'autres chemins et de proposer non pas le désarmement unilatéral total , mais des initiatives qui brisent la logique de la méfiance . Surtout si , en même temps qu'ils font un premier pas vers le désarmement , ils mettent en place d'autres systèmes de défense qui ne supposent pas l'usage des armes .

Car il est évident que les droits de l'homme , la liberté , la démocratie , doivent être défendus . Il faut donc développer partout les recherches sur la force de la non-violence comme moyen de défense des communautés humaines , même contre la force des armes . Le désarmement nécessaire ce n'est pas la résignation passive à l'agression et à l'oppression . C'est l'invention d'une autre défense .

Dom Helder CAMARA

# DÉTENTE

Cet automobiliste s'est engagé ,  
la circulation lui paraissant , à  
cette heure , nulle , dans une  
rue à sens unique . Au bout de cin-  
quante mètres , un agent siffle  
et l'arrête :

- Et alors ? Vous n'avez pas vu le  
disque " sens interdit " ?
- Si , monsieur l'agent .  
C'est vous que j'ai pas vu .

Dans une armoire , deux petites  
souris grignotent un billet de  
100 francs . Puis elles échangent  
leurs impressions :

- Excellent repas , aujourd'hui !
- Oui , pour 50 francs par tête ,  
ce n'est pas mal .

Un peintre , en vacances , s'extasie  
devant un troupeau . Il demande  
à la jeune bergère :

- Mademoiselle , est-ce que je peux  
peindre vos moutons ?
- Oh ! non Monsieur .  
Après ça , mon père ne pourrait  
pas vendre la laine .

Un célèbre poète , en promenade  
à la campagne avec un ami , s'arrê-  
te devant un troupeau de moutons .  
Il est plongé dans une rêverie  
admirative .

- Son ami lui demande :
- A quoi pensez-vous , maître ?

- Je pense que , parmi ces centaines  
de gigots , il n'y en a pas peut-  
être un seul de tendre .

Lettre d'une maman au directeur de  
la " colo " à laquelle son fils  
est inscrit :

- " Mon Jean-Patrice est un enfant  
sensible . Alors , s'il fait une  
sottise , ne le frappez pas , je  
vous en prie . Donnez simplement  
une bonne gifle à son plus proche  
voisin . Cela suffira pour impres-  
sionner Jean-Patrice . "

## HISTOIRES DE FARFELUS

- Monsieur , est-ce à vous que  
j'ai l'honneur de parler ?
- Vous vous trompez , Monsieur ,  
c'est à mon frère .
- Ah ! Je vous demande pardon ,  
je croyais que c'était à vous .
- C'est bien la morgue ici ?
- Oui , Monsieur !  
Que désirez-vous ?
- Je viens voir si j'y suis ,  
car voici trois jours que je  
suis pas rentré chez moi .
- Je vais mourir , jure-moi de  
te remarier avec Léon .
- Léon ? Ton ex-ami que tu ne  
peux plus sentir ?
- C'est bien pour ça .

" C A U D A N "

Septembre-Octobre 1984

Bulletin paroissial n° 91

Imp. Gér. Louis LE CORVEC

2 , rue de la Libération - 56850 C A U D A N

C.C.P. Paroisse de CAUDAN - 81 70 P NANTES